

## Pouilloux

Aéroclub : le changement de président officialisé

Ce samedi 23 juillet, une cérémonie officielle a eu lieu pour le changement de président à l'aéroclub de Pouilloux.

Par **Christiane GRESSARD (CLP)** le 27 juillet 2022



Cérémonie officielle pour le changement de président à l'aéroclub du bassin minier (de gauche à droite) : Jean-Marc Noyer (service communication du club), Stéphane Stepien désormais président d'honneur, Jean-Claude Cothenet nouveau président, Michel Tramoy adjoint à la ville de Montceau, Michel Chardeau maire de Pouilloux, Pierre-Philippe Michel adjoint représentant la Ville de Saint-Vallier. Photo JSL /Christiane GRESSARD

### Stéphane Stepien, président de l'aéroclub de Pouilloux, laisse sa place à Jean-Claude Cothenet.

Devant une foule d'invités, le nouveau président confie qu'il s'investira pour conduire le club dans le même sens, en mettant en avant la formation afin d'attirer les jeunes, et voire des femmes pas assez nombreuses dans le club, invoquant aussi le problème du prix du carburant devenu très cher, et que toute l'équipe sera en pleine réflexion pour les animations.

Jean-Marc Noyer, ancien président, a retracé le parcours de Stéphane Stepien. « Je suis très heureux que Jean-Claude prenne le manche. » Des élus étaient présents : Michel Chardeau, maire de Pouilloux, Pierre-Philippe Michel, adjoint représentant le maire de Saint-Vallier, et Michel Tramoy adjoint, représentait Marie-Claude Jarrot, maire de Montceau, qui transmet le message : « Montceau soutiendra toujours le club. »

Le nouveau président conclut en offrant, de la part du club, un cadeau à Stéphane Stepien, devenue président d'honneur : un palmier déjà bien grand.

**WEB + Davantage de photos sur [lejsl.com](http://lejsl.com)**

## REPÈRES

### ■ Qui est Jean-Claude Cothenet

À bientôt 64 ans, Jean-Claude Cothenet est le président directeur général de l'entreprise Metalliance. Il est entré au club en 1999 et est devenu pilote en 2000. Il vole régulièrement avec les avions du club. Il connaît donc bien le club dans lequel il s'investit déjà beaucoup.

### ■ Dimanche 24 juillet

La journée portes ouvertes à l'aéroclub

avec la super brocante. Dès le matin, et comme chaque année, c'est environ 75 exposants et une foule de badauds. Les baptêmes de l'air se sont succédé toute la journée, mais tous ont été assurés par les pilotes. De nombreux visiteurs ont été intéressés par les modèles d'avions exposés. Jean-Claude Cothenet, président était satisfait de toute l'équipe qui a tout assuré avec conviction cette manifestation qui fut un succès.